
（様式１） 

玉川ホーム運営推進会議報告書 

開催日時  令和元年 7月 31日（水）１４時３０分～１５時００分 

場  所  玉川ホーム 会議室 

参加者 議   題 

利用者      １名 

利用者の家族   1名 

地域住民の代表者、 

知見を有する者  1名 

郡山市の職員    名 

熱海地域包括支援センター職員   名 

事業所      ２名 

１ 報  告 

 （1）施設の現況について 

２ 意見交換 

会   議   録 

１ 報  告 

（1）施設の現況について 

・ 利用状況  別紙のとおり 

・ 活動状況  別紙のとおり 

２ 意見交換 

（園長）急に暑くなりましたが、体の調子はどうですか。 

（利用者様）丁度いいです。 

（園長）エアコンは寒くないですか。 

（利用者様）寒くないです。丁度いいです。 

（園長）夜は眠れていますか。 

（利用者様）お昼寝もしているけど、お昼は横になって体を休めているだけだから、

夜は眠れます。 

（園長）以前骨折したこともありますが、痛い所はないですか。 

（利用者様）痛い所はないです。マッサージをしてもらっています。 

（園長）どこをマッサージしてもらっていますか。 

（利用者様）足や肩、腕を揉んでもらっています。揉んでもらうと、血行も良くなっ

て楽になります。 

（園長）整形外科にも行っていますよね。 

（利用者様）はい。今までは月に２回行っていましたが、今は月に１回になりました。 

    ９月からは半年に１回の注射でよくなったけど、飲み薬が増えました。 

（園長）足が痛くて眠れない日などありませんか。 

（利用者様）ないです。大丈夫です。    

（園長）よかったですね。運動などもしているのですか。 

（利用者様）運動は別に・・いつも洗濯をたたむ手伝いをしているくらいです。 



（園長）いつもお手伝いありがとうございます。 

    クラブ活動は参加しているのですか。 

（利用者様）私はクラブには参加していないです。何もやったことがないし、      

年も年だから。 

（園長）９６歳になったんですね。お若いです。 

    お食事などはどうですか。 

（利用者様）ちょうどいいです。漬物や、お浸しに少し醤油がほしいと思う時      

もあるけど、野菜が好きだから。 

（園長）ご飯の量はどうですか。 

（利用者様）少な目だけどちょうどいいです。おかずが多いから、ご飯が多いと      

残してしまうから、少なくていいんです。 

（園長）お風呂はどうですか。 

（利用者様）お風呂は大好きです。よく温まります。洗えない所は手伝ってもらって 

      安全に入っています。 

（園長）ありがとうございます。 

    続きまして、利用者ご家族様にお話しをうかがいます。 

    昨年 12月にお父様が入所されてどうですか。 

（利用者のご家族様）家にいた時はとてもやんちゃな人でした。 

（園長）入所する前は自宅で介護されていたのですよね。 

（利用者のご家族様）はい。今は穏やかな人になって、ありがたいです。 

（園長）自宅で介護をしていると、大変なこともあったと思います。施設に入所 

    することで、客観的にみることができるのかと思います。 

    面会も度々来ていただき、食事介助してくださりありがとうございます。 

    続きまして、あたみ地区ボランティア連絡会会長様。 

    生け花クラブのボランティアとして、定期的にお世話になっています。 

（地域住民の代表）いつもお花の好きな人と一緒に話をしながら笑っています。 

（園長）地域のボランティアとして、地域のお年寄りと接する機会もあると    

思いますが。 

（地域住民の代表）外食会や、ミニ旅行とか行っています。この前は緑水苑の    

あじさいを見て、かんぽセンターで食事をしてきました。 

（園長）何人位、参加されているのですか。 

（地域住民の代表）18名の参加でした。 

    6 月から下高玉サロンで 100 歳体操を月 2 回行っています。そちらは    

３２名の参加でした。 

（園長）今後、施設の職員もお手伝いできることがあったらと思います。 

 

5 閉  会 

 


